

KOBLENZ

Rätselmonat Januar

Leut, et es net zo bestreite,
datt dä Januar geweß
schuns seit ewig lange Zeite -
su en Rätselmonat es.
Jeder frächt sich: Wat wierd komme?
Doch die Antwort stieht em Raum.
Wat ons bleift, wat ons genomme,
waiß mer ierscht am Johres-Saum.
Hellseher on Astrologe
sohn zwar allerhand vuraus.
Datt es sicher net geloge -
bluß - oft kimmt wat ann'res raus.
Also lohse mir ons treiwe -
rätselte om ditt, om datt:
Ob die Ortsvorsteher bleiwe
em Bereich der Haimatstadt?
Ob sich die Parteie zänke
oftmols om dä klainste Quatsch?
Ob dä Wender spillt sein Ränke
met Schnie, Frost, Huhwasser, matsch?
Ob „Ost, West“ vom „Sockel“ holle
Ehrgeiz on Atomgefahr?
Ons bleift nur dä hoffnungsvolle -
„Rätselmonat Januar“!

Katharina Schaaß

6. Jan. 1983 Kath. Schaaß